

LTW26-8-Bosch Jan van den Bosch

Tagesordnungspunkt: 6.2.8. Listenplatz 8

Listenplatz:

8

Alter (am 24.01.2026) (Angabe empfohlen):

24

Familienstand:

ledig

Kinder:

keine

Wohnort:

Hansestadt Greifswald

Chatbegründung (Nutzer*innenkürzel):

@vandenj1

Social Media Accounts:

@jan_vdbosch (Instagram & TikTok)

Ehrenamtliches Engagement:

Segeltrainer, Mitarbeit Hôpital Braun Cinkassé

Interessen und Hobbies:

Segeln, Fotografie

Für meine Kandidatur habe ich offizielle Voten von (z.B.

Kreisverband, LAG)....:

Kreisverband Vorpommern-Greifswald



Kreisverband:
Vorpommern-Greifswald

Mitglied seit (Jahr):
2025

Bündnisgrüne Funktionen/Mandate:
keine

Beruf/Tätigkeit:
Student

frühere/aktuelle
Geheimdiensttätigkeit:
Nein

Falls ich für Grüne MV in den
Landtag einziehe, verpflichte ich
mich den satzungsgemäß
erforderlichen Mandatsträgerbeitrag
(siehe Satzung)abzuführen.:
Ja

Meine Themenschwerpunkte

-Mobilität
-Energie
-Bildung

Selbstvorstellung / Motivationstext (Pflicht)

Liebe Alle!

Mein Name ist Jan, ich bin 24 Jahre alt, wohne seit 5 Jahren in Greifswald und studiere an der Universität Greifswald Rechtswissenschaften.

Ich bin seit Anfang letzten Jahres Mitglied im KV Vorpommern-Greifswald und bewerbe mich um Platz 8 der Landesliste für die kommenden Landtagswahlen.

Gemeinsam mit euch möchte ich Politik aktiv gestalten und ein Gegengewicht zu dem Rechtsruck in unserem Bundesland als auch in der Bundesrepublik der letzten Jahre bilden.

Ich möchte mich aktiv in die Politik einbringen, um unser Bundesland zukunftsfähig zu gestalten, damit es für aktuelle und auch für künftige Generationen lebenswert bleibt.

Ein großes Thema, dass ich in den Wahlkampf mit einbringe, ist die Mobilität; Hier möchte ich mich für den Ausbau der Ladeinfrastruktur gerade in kleineren

Städten und Kommunen einbringen, um auch Leuten außerhalb von Städten den Umstieg auf die E-Mobilität zu vereinfachen.

Weiterhin möchte ich das Angebot des ÖPNV verbessern. Hierzu werde ich mich für ein dichteres Streckennetz einsetzen und möchte gerade im ländlichen Raum Rufbusangebote aufbauen, um eine bessere Anbindung an den öffentlichen Personennahverkehr zu gewährleisten.

Auch möchte ich mich für den Radverkehr einsetzen, da wir zwar schon einige schöne Radverbindungen haben, diese aber baufällig sind und dringend saniert werden müssen. Weiterhin müssen wir Rad- und Autoverkehr auf Landstraßen baulich trennen, um die Sicherheit für Radfahrer auch im Bundesfernstraßennetz zu gewährleisten.

Ein weiterer Themenblock von mir ist die Energiewirtschaft:

Während wir uns rechnerisch bereits seit 2024 vollständig selbst aus erneuerbaren Energien versorgen können, passiert das in der Realität noch nicht.

Auch das muss sich ändern:

Einerseits durch weitere erneuerbare Energieerzeuger, vereinfachte Baugenehmigungsverfahren für solche und durch Speichermöglichkeiten wie größeren Batteriespeicheranlagen, die wir in unserem Bundesland aufbauen können – denn die Technologie dafür existiert bereits.

Zuletzt möchte ich mich im Bereich Bildung einsetzen, um unsere Demokratie vor gezielten Desinformationskampagnen zu schützen. Gerade in Schulen müssen wir durch Workshops und Förderprogramme den Kindern alle Mittel an die Hand geben, FakeNews und KI-generierte Inhalte zu erkennen und entsprechend zu bewerten.

Das sind alles anspruchsvolle und komplexe Themen, aber ich bin der festen Überzeugung, dass wir das gemeinsam schaffen werden!

Ich freue mich auf euch!

Jan van den Bosch